

Le DÉFI VÉLO PAPILLON annonce un nouveau partenariat avec LES ENTREPRISES CHRISTIAN ARBOUR.

Joliette, 10 décembre 2024 – Le Défi Vélo Papillon, événement incontournable de la région Lanaudoise et organisé au profit du Camp Papillon, est fier d'annoncer un partenariat stratégique avec **Les Entreprises Christian Arbour**, qui devient le commanditaire en titre de l'événement pour les trois prochaines années. Ainsi, Les Entreprises Christian Arbour seront le commanditaire en titre de l'événement, qui portera désormais le nom de **Défi Vélo Papillon Arbour**. Ce partenariat vient solidifier l'engagement d'Arbour envers le Camp Papillon, auquel l'entreprise contribue déjà grandement avec son initiative annuelle de la Grande Corvée.

Le dévoilement du nouveau logo marque cette alliance, et l'édition 2025 promet d'être encore plus mobilisatrice pour soutenir les campeurs et familles qui bénéficient des services du Camp Papillon.



Une continuité dans l'engagement social

Depuis plusieurs années, Les Entreprises Christian Arbour jouent un rôle clé dans l'entretien et l'amélioration des infrastructures du Camp Papillon, notamment grâce à la Grande Corvée annuelle, qui mobilise employés et bénévoles. En s'associant maintenant au Défi Vélo Papillon, Arbour réaffirme son engagement envers cette cause et étend son soutien.

« Soutenir le Défi Vélo Papillon s'inscrit dans la continuité de notre engagement envers le Camp Papillon. Cet événement rassembleur permet non seulement de financer des séjours d'été et des répits de fin de semaine pour les campeurs, mais aussi de célébrer l'inclusion et la solidarité. Nous sommes honorés de contribuer à cet impact positif pour les familles. » - *Christian Arbour, président des Entreprises Christian Arbour*

Un partenariat porteur pour la communauté

Avec Les Entreprises Christian Arbour comme commanditaire en titre, le Défi Vélo Papillon Arbour bénéficie d'un soutien solide pour poursuivre sa mission : offrir des expériences mémorables aux campeurs du Camp Papillon et des répits essentiels pour leurs familles.

« Nous sommes enchantés de ce partenariat avec Les Entreprises Christian Arbour. Leur engagement déjà remarquable envers le Camp Papillon se traduit maintenant dans le Défi Vélo, ce qui représente une excellente nouvelle pour l'événement. Leur soutien renforcera non seulement la portée du Défi Vélo Papillon, mais aussi son impact concret sur la vie des campeurs et de leurs familles. » - *Suzy Guérin, directrice générale de la Fondation Papillon*

Ce partenariat souligne également l'importance de l'engagement local et de l'impact que des entreprises comme Arbour peuvent avoir sur la communauté. Grâce à cette alliance, l'événement continuera de croître, d'inspirer et de changer des vies.

Merci à Harnois Énergies

La Fondation Papillon tient à remercier Harnois Énergies qui a soutenu le Défi Vélo Papillon en tant que commanditaire en titre au cours des trois dernières éditions. Cette précieuse collaboration a joué un rôle essentiel dans le développement et le rayonnement de l'événement mobilisant ainsi des centaines de participants chaque année.

Pour informations :

Renée Charron
Directrice des communications, Fondation Papillon
rcharron@fondationpapillon.ca
514 937-6171, poste 212

Michaël Arbour
Vice-président, Les Entreprises Christian Arbour inc.
marbour@christianarbour.com
(450) 759-1009 poste 28

À propos du Défi Vélo Papillon Arbour

Le Défi Vélo Papillon Arbour est un événement qui s'adresse aux sportifs de tous âges souhaitant participer au financement des séjours plein air au Camp Papillon pour les jeunes en situation de handicap. Six différents parcours variant en distance (5 km à 111 km) et en intensité sont proposés aux cyclistes et deux d'entre eux sont ouverts aux amateurs de marche et de course à pied. Tous les profits de l'événement sont remis au Camp Papillon de Saint-Alphonse-Rodriguez.

À propos du Camp Papillon

Le Camp Papillon est un des plus importants camps de vacances adaptés en Amérique du Nord et a accueilli, depuis son ouverture en 1938, plus de 100 000 jeunes vivant avec un handicap physique et/ou intellectuel. Il a pour mission d'offrir à ces jeunes, la possibilité de participer à la vie de plein air lors d'un séjour inoubliable dans un environnement enchanteur, sécuritaire et adapté à leurs besoins. Des activités stimulantes sont au programme et contribuent à l'épanouissement de chacun.

À propos des Entreprises Christian Arbour

Fondées en 1986, Les Entreprises Christian Arbour œuvre dans le domaine de la construction et est reconnue pour son engagement social marqué. Son implication dans le Camp Papillon témoigne de leur désir de bâtir une communauté plus inclusive et solidaire.